



## Auvergne

### En Auvergne, la société Vey reprend les volailles Sedivol : des travaux de modernisation sont notamment au programme

(69) Rhône (63) Puy-de-Dôme (43) Haute-Loire

FONDS D'INVESTISSEMENT VOLAILLE

ACQUISITION CESSION TRAVAUX DANS DES LOCAUX EXISTANTS INVESTISSEMENT EN ÉQUIPEMENT

Le volailler Vey (Polignac, 43) a repris le producteur de volailles Sedivol (34 personnes ; CA prév. 2018 : 5,6M€ ; Isserteaux, 63). Vey fait partie depuis 2008 du pôle agroalimentaire du fonds lyonnais d'investissement entrepreneurial Solexia (Lyon, 69). Sedivol devient la 5ème entreprise du pôle, qui représente désormais 41,4M€ soit plus de 65% du CA de Solexia. Très rapidement, des investissements seront réalisés : du matériel informatique plus moderne et plus performant, la mise en place du logiciel SAP Business One pour la gestion des commandes et des stocks... Des travaux de modernisation seront entrepris dans l'atelier d'abattage et de découpe en priorité.

 **Solexia** : Hervé Kratiroff, président  - 04 72 83 06 45 - [info@groupe-solexia.fr](mailto:info@groupe-solexia.fr) - [www.groupe-solexia.fr](http://www.groupe-solexia.fr)

 **Sedivol** : 04 73 70 91 76 - [contact@sedivol.com](mailto:contact@sedivol.com) - [www.sedivol.com](http://www.sedivol.com)

 **Vey** : 04 71 09 59 22 - [contact@volaillesvey.fr](mailto:contact@volaillesvey.fr) - [www.volaillesvey.fr](http://www.volaillesvey.fr)

Source : Communiqué de presse, 03/10/2018 // D.C., First ECO